

Home > Guerra Rusia Ucrania
> Unilever permitirá que su personal ruso se una a las fuerzas de Putin si son reclutados en medio de la creciente presión para retirarse del país mientras libran la guerra contra Ucrania.

GUERRA RUSIA UCRANIA

Unilever permitirá que su personal ruso se una a las fuerzas de Putin si son reclutados en medio de la creciente presión para retirarse del país mientras libran la guerra contra Ucrania.

by **notimundo**
hace un día

293 Views

[FACEBOOK](#) [TWITTER](#) [TELEGRAM](#) [WHATSAPP](#) [EMAIL](#)

Unilever permitirá que su personal ruso se una a las fuerzas de Putin si son reclutados en medio de la creciente presión para retirarse del país mientras libran la guerra contra Ucrania.

El gigante de la alimentación, propietario de Marmite y Cornetto, cumplirá con la ley rusa

Unilever ha sido nombrado como patrocinador de la guerra por el gobierno de Ucrania
Por Connor Stringer

PUBLICADO: 21:38 BST, 23 de julio de 2023 | **ACTUALIZADO:** 21:40 BST, 23 de julio de 2023

Unilever permitirá que los empleados rusos sean reclutados en caso de que sean llamados.

El gigante de la alimentación, propietario del jabón Marmite y Dove, dijo que estaba al tanto de la ley rusa que «requiere que cualquier empresa que opere en Rusia permita el reclutamiento de empleados en caso de que sean llamados».

Y que cumpliría con la ley de conscripción como lo hace con 'todas las leyes de los países en los que operamos'.

Se produce cuando la compañía enfrenta presiones de duelo para retirarse de Rusia mientras continúa operando en el país.

En una carta a B4Ukraine, Reginaldo Ecclissato, director de operaciones comerciales y cadena de suministro de Unilever, dijo que «salir no es sencillo».



Los manifestantes con pasamontañas sostienen pancartas frente a la sede de Unilever en Londres en marzo, exigiendo que la compañía deje de hacer negocios en Rusia.

Agregó: 'Nos gustaría reiterar que Unilever condena absolutamente la guerra en Ucrania como un acto brutal y sin sentido del estado ruso y continuamos uniéndonos a la comunidad internacional para pedir estabilidad y paz en la región.

'Como ha visto en nuestra declaración, mantener nuestra posición en Rusia está estrechamente relacionado con la responsabilidad que tenemos con nuestros 3.000 empleados.

'Seguimos gestionando nuestro negocio en Rusia de acuerdo con nuestros principios globales, incluida la seguridad y el bienestar de nuestros empleados.

'Somos conscientes de la ley que exige que cualquier empresa que opere en Rusia permita el reclutamiento de empleados en caso de que sean llamados.

'Siempre cumplimos con todas las leyes de los países en los que operamos.'

A principios de este año, el gobierno ucraniano nombró a Unilever como patrocinador de la guerra después de que 'aumentó sus ingresos y ganancias' desde la invasión a gran escala.

La empresa pagó 3.800 millones de rublos (33 millones de libras esterlinas) en impuestos al estado ruso en 2022.

Mark Dixon, fundador de Moral Rating Agency, dijo: «Un helado Cornetto parece inocuo hasta que te das cuenta de que millones de ellos vendidos cada día pueden pagar rápidamente el lanzamiento de un misil».

«Del mismo modo, una barra de jabón Dove comienza a verse bastante sucia cuando se producen suficientes para comprar un tanque ruso».

Se contactó a Unilever para hacer comentarios.

Comparte o comenta este artículo:

[FACEBOOK](#) [TWITTER](#) [TELEGRAM](#) [WHATSAPP](#) [EMAIL](#)



Written by **notimundo**